

Expediente nº: 668/2024

Acta de la Sesión del Pleno ordinario

Procedimiento: Convocatoria de Sesión del Pleno

Asunto: Acta sesión Pleno ordinario 26 de diciembre 2024

Día y hora de la reunión: 26 de diciembre de 2024 a las 11:02 horas

Lugar de celebración: Salón de Plenos del Ayto. de Pantoja

Asistentes:

Julián Torrejón Moreno (PP)

Ángel Arias Núñez (PP)

Juan Carlos Carrasco Domínguez (PP)

María del Carmen Domínguez Sánchez (PP)

Rafael Fernández-Ramos Alonso (PP)

María Salud García Blanco (PP)

María Ángeles Gutiérrez Gómez (PP)

Ana María Sánchez Ortega (PP)

Ahinoa María Cazorla Campos (PSOE)

Francisco Palma García (PSOE)

Lucía Parro Pantoja (PSOE)

Ausentes: -

Documento firmado por: El Alcalde, la Secretaria

MODELO DE ACTA DE LA SESIÓN DEL PLENO¹

Reunidos en el día y hora citados en la cabecera del presente documento, el Pleno de este Ayuntamiento en sesión ordinaria, previamente convocada, bajo la Presidencia del Alcalde-Presidente de este Ayuntamiento, con asistencia de los Sres. Concejales que se enumeran en la cabecera.

La Corporación está asistida por la Secretaria-Interventora de este Ayuntamiento que da fe del acto.

Una vez verificada por la Secretaria-Interventora la válida constitución del Pleno, dado que se cumple la asistencia mínima de un tercio del número legal de miembros, el Presidente abre la sesión, procediendo a la deliberación sobre los asuntos incluidos en el siguiente

ORDEN DEL DÍA

A) Parte resolutive

PRIMERO. Aprobación, si procede, de las actas de las sesiones



extraordinarias correspondiente a las sesiones anteriores celebradas el día 8 de noviembre de 2024 y 29 de noviembre de 2024.

El Sr. Alcalde explica que todos los concejales/as han tenido las actas de las sesiones anteriores, que ha tenido a bien a redactar la actual secretaria-interventora, ya que no se han podido localizar las que supuestamente hizo la anterior secretaria.

Se comenta la asistencia de las sesiones extraordinarias del día 8 y 29 de noviembre de 2024.

El Sr. Alcalde pregunta si alguien tiene algo que decir, no habiendo ninguna objeción.

Se pasa a la votación de las actas, que quedan ambas aprobadas por **unanimidad**.

SEGUNDO. Expediente 393/2024. Aprobar, si procede, la Cuenta General del ejercicio 2023.

El Sr. Alcalde comenta los trámites que se han llevado a cabo para la tramitación de la Cuenta General, teniendo en cuenta que ha estado expuesta al público y no ha habido ninguna alegación.

Se pasa a proponer la aprobación de la Cuenta General del ejercicio 2023, que queda **aprobada con 8 votos favorables** de: Julián Torrejón Moreno (PP), Ángel Arias Núñez (PP), Juan Carlos Carrasco Domínguez (PP), María del Carmen Domínguez Sánchez (PP), Rafael Fernández-Ramos Alonso (PP), María Salud García Blanco (PP), María Ángeles Gutiérrez Gómez (PP) y Ana María Sánchez Ortega (PP).

Se **abstienen**: Ahinoa María Cazorla Campos (PSOE), Francisco Palma García (PSOE) y Lucía Parro Pantoja (PSOE).

El Sr. Alcalde hace constar que se pasará a rendir la cuenta del ejercicio 2023 ante el Tribunal de Cuentas.

TERCERO. Expediente 377/2024. Aprobar, si procede, el cese de la anterior encargada del Registro Civil, y el nombramiento de la propuesta encargada del Registro Civil, como encargada del Registro Civil de Pantoja.



El Sr. Alcalde comenta el expediente, dado que la primera persona seleccionada desistió del cargo se propone a la siguiente persona.

La actual secretaria del Registro Civil, Carolina Ortiz, cesará el 31 de diciembre de 2024, y la siguiente, Cristina Villarrubia, iniciará sus funciones el 2 de enero de 2025.

El Alcalde pregunta si alguien tiene algo que decir al respecto, no habiendo ninguna objeción.

Se pasa a la votación, quedando aprobado el acuerdo por **unanimidad**.

CUARTO. Expediente 656/2024. Aprobar, si procede, la solicitud de adhesión a la Red Local 2030 de Castilla-La Mancha.

El Sr. Alcalde procede a explicar el compromiso que implica la Agenda 2030, para reducir la pobreza, mejorar la salud y la educación para todos. Comenta la necesidad de esta agenda para proteger el medioambiente y también colaborar con otros municipios y ciudadanos para lograr un mejor impacto. En resumen, comenta que esta adhesión es un paso importante para lograr un futuro más sostenible y próspero para los vecinos.

El Alcalde pregunta si alguien tiene algo que comentar, no habiendo ninguna objeción.

Se pasa a la votación, aprobándose el acuerdo por **unanimidad**.

B) Parte de control

QUINTO. Dación de cuenta de los Decretos de Alcaldía.

El Sr. Alcalde comenta que los concejales han tenido en su poder los Decretos de Alcaldía y pregunta si alguien necesita alguna aclaración.

La concejala Ahinoa María Cazorla (PSOE) pregunta acerca de los días que no se celebraron festejos taurinos por el accidente ocurrido. El Sr. Alcalde le responde sobre cómo se procedió a cancelar los festejos o, en su caso, modificar el día, o pagar la parte correspondiente que por contrato tuvo que ser abonada. Se realizan las aclaraciones solicitadas y el Alcalde ofrece enviar la información que se le requiere.

C) Ruegos y preguntas



SEXTO. Ruegos y preguntas.

El Sr. Alcalde pregunta si alguien tiene algún ruego. La Sra. Ahinoa María Cazorla (PSOE) responde que se les ha informado que entre el día 23 y el martes 24 los trabajadores cobran el mes, pregunta si eso es cierto. El Alcalde responde que no. La Sra. Ahinoa pregunta que cuándo se ha cobrado, el Alcalde aclara que la paga extraordinaria se ha pagado el día 23 y que la nómina ordinaria se pagará el día 28 aproximadamente, como siempre.

Se produce un intercambio de pareceres sobre la manera de gestionar las nóminas del personal.

Y no habiendo más asuntos que tratar y cumpliendo el objeto del acto, el Alcalde-Presidente levanta la Sesión siendo las 11:27 horas, de lo cual como Secretaria-Interventora doy fe.

DOCUMENTO FIRMADO ELECTRÓNICAMENTE

